

La Solidarité est plus forte que l'Austérité!

AUSTÉRITÉ, RIGUEUR budgétaire, DÉFICIT zéro

Trois mots qui semblent différents, mais qui veulent dire la même chose, soit nous faire travailler toujours plus, nous refiler les factures et piger dans nos poches afin d'assurer le maintien des profits et des privilèges des patrons et des « grands » de ce monde.

Sans-emplois, précaires, mal-logéEs, chômeurs et chômeuses, étudiantEs, syndiquéEs et immigréEs, nous sommes tous et toutes dans la même galère. Mais nous ne nous contenterons pas des miettes que veulent bien nous accorder les patrons, les bureaucrates, les curés et les politiciens/politiciennes.

Pour sortir de cette crise permanente qui sème toujours plus de désolation, de misère et d'exploitation :

Refusons la compétition de tous/toutes contre tous/toutes.

Refusons la stratégie de division des politiciens et politiciennes qui attisent la méfiance envers les personnes issues de l'immigration, de confessions religieuses différentes ou encore envers les personnes bénéficiant de l'aide-sociale et qui font de celles-ci des boucs-émissaires.



Refusons la passivité et l'attentisme électoral.

Réunissons-nous pour échanger et créer des solidarités directes.

Il n'y aura pas de sauveur, encore moins de miracle. Alors, sans attendre la permission de quiconque, bâtissons ici et maintenant des solidarités réelles.

Tissons des liens entre les différents groupes de la société.

Organisons-nous sur nos lieux de travail d'étude et de vie.

Car c'est uniquement par nos actions, la coopération et l'entraide mutuelle et non dominatrice que nous pourrons tendre vers l'égalité et la liberté complète.

Collectif anarchiste Emma Goldman // ucl-saguenay.blogspot.com

Marché gratuit et marmite autogérée ou la pratique de la solidarité

Lorsque les choses que nous utilisons sont produites, elles ont un coût en temps, en ressources et en travail, et ce coût repose principalement sur les travailleurs/travailleuses. Le prix toutefois, ne revient au final qu'aux patrons, qui eux ne travaillent pas réellement.

Les marchés gratuits et les marmites autogérées, c'est l'occasion de partager ensemble le coût des choses dont nous avons besoin, sans payer un prix aux profiteurs que sont les patrons. Ce n'est pas un acte de charité effectué par des plus riches envers des moins riches, mais une action de société en-dehors des règles capitalistes, entre personnes égales.

Cela préfigure en quelque sorte ce que serait une économie anarchiste. Soit. une économie basée non pas sur l'impératif de profit, la compétition et l'intérêt égoïste, mais sur la satisfaction des besoins des individus et des communautés selon l'adage « de chacun selon ses moyens à chacun selon ses besoins ».

N'attendons rien de l'État...bâtissons dans le champ de désolation gouvernements austéritaires la société de demain.



Le Collectif anarchiste Emma Goldman est une organisation politique active dans la région du Saguenay-Lac Saint-Jean depuis 2008. Nous militons pour des sociaux combatifs mouvements l'émergence d'une gauche libertaire large et ouverte. Nous distribuons le journal Cause Commune et le bulletin régional Le Pic-Bois. Identifié-e-s au courant historique et international communisme libertaire, nous participons au développement théorique et à l'implantation de ces idées et pratiques.

